



Hausärztinnen- und
Hausärzteverband



Das Forum Weiterbildung

Für junge Hausärztinnen
und Hausärzte

Verband statt Einzelkämpfer

Das Forum Weiterbildung ist eine Gruppe junger Hausärztinnen und Hausärzte, die 2014 im Hausärztinnen- und Hausärzteverband gegründet wurde. Ziel war und ist es, die Positionen des hausärztlichen Nachwuchses noch stärker in den Verband einzubringen. In diesem Sinne: Sage uns, was Dich bewegt und wir machen uns für Dich stark!

Das Forum Weiterbildung setzt sich ein für

- die Stärkung und Förderung des hausärztlichen Nachwuchses
- faire Rahmenbedingungen für angehende Hausärztinnen und Hausärzte
- eine hohe Qualität der ambulanten Weiterbildung

Wir bieten Dir

- einen persönlichen Ansprechpartner und ein Netzwerk engagierter Kolleginnen und Kollegen
- einen kostenfreien Leitfaden Niederlassung mit über 80 praktischen Checklisten
- die Seminarreihe Werkzeugkasten Niederlassung und pharmafreie Fortbildungen über das Institut für Hausärztliche Fortbildung (IHF)

Weitere Informationen findest Du auf
 www.haev.de/forum-weiterbildung

Bei Fragen oder Anregungen erreichst

Du uns per E-Mail:  forum-weiterbildung@haev.de

